

El grupo de teatro Lagasca participó en el I Certamen de teatro amateur 'Comarca de Alba de Tormes'

Dentro de los actos que se celebraron en El Barco de Avila del 9 al 12 de octubre con motivo de la III Feria de Alimentos Tradicionales de Castilla y León, se encuadraba la actuación del grupo de teatro Lagasca que repuso el viernes 9 de octubre la obra *Yerma*, de Federico García Lorca. Y como en las anteriores ocasiones que se representó sobre el escenario del teatro Lagasca, el éxito de público y de interpretación ha sido total. Los actores protagonizaron una puesta en escena excelente, quedando constancia del buen hacer del grupo barcense, que con cada actuación consolida su trayectoria de manera que comienza a ser reclamado para ofrecer funciones en diver-

sos lugares de nuestra geografía. Asimismo fue convocado para participar en el I Certamen de teatro amateur Comarca de Alba de Tormes, con la obra *No somos ni Romeo ni Julieta*, de Alfonso Paso. De manera que el grupo Lagasca se trasladó el mismo sábado día 10 hasta Coca de Alba (Salamanca) para cerrar con su actuación dicho certamen, al que acudieron grupos de distintas provincias, y que tiene una dotación económica de 1.000 euros para el ganador y 600 y 300 euros para el segundo y tercer premios. Las categorías de mejor vestuario, mejor actor, mejor actriz, mejor director y mejor decorado recibían una placa conmemorativa.

Al finalizar el espectáculo, el elenco de actores del grupo Lagasca recibió un fuerte aplauso y cuantiosas felicitaciones por parte del numeroso público charro que acudió a la representación. El director del grupo y actor en esta obra, José Antonio Jiménez, comentó que *No somos ni Romeo ni Julieta* está gustando mucho, ya que es una comedia muy divertida, en la que el grupo Lagasca ha puesto mucha ilusión y esfuerzo», y por ello confía en la posibilidad de alzarse con alguno de los premios que serán entregados el día 24 de octubre en el teatro de Alba de Tormes.

MARIA JESUS CARRERA / EL BARCO

